SOUNDS Elektronische

Experimente

Glauser («brainhall») ermöglicht im Kunstpanorama eine Plattform für experimentelle elektronische Musik. An zwei Abenden sind dort Klänge zu hören, wie sie in keinem Telefonbuch stehen. Am Ostermontag spielen und hantieren Papiro aus Basel sowie Franziska Lingg (Luzern) und Dominik Eggermann (Luzern/Berlin). Am Osterdienstag tauchen Fabio Gaggetta aka Effedegt (Burgdorf) und Elsamatta (Köln) in die Frequenzen. Elsamatta gehören zum Umfeld des Instituts für Feinmotorik und werden mit Plattenspielern und Videokameras eine Performance aufführen. Gezeigt wird auch das neue Multiple von Julia Kälin.

Der Luzerner Geräuscher Andreas

21./22. April, je ab 20.00 Kunstpanorama, Luzern